

全国の労働者と22春闘や情勢について

想いを共有する！ 連合第93回メーデー中央大会

4月29日、「連合第93回メーデー中央大会」が開催され、新型コロナウイルス対策を講じた上で約4800名が結集しました。

3年ぶりに代々木公園で開催された今回は、コロナ禍による経済活動停滞に加え、原油高騰や物価上昇によって派遣やフリーランス、女性や外国人の労働者が打撃を受けていることから、「格差是正」が重要なテーマとして取り上げられました。また、ウクライナ国民への連帯と平和に向けて、戦争反対の想いを一つにしました。今年のメーデーには8年ぶりに政権幹部である松野官房長官が出席し、岸田政権が賃金引き上げを促した成果や今後の賃上

げ実現を期待する挨拶を述べました。賃上げはあくまでも労使交渉で決定します。岸田政権に騙されず、JR東労組の組織力を更に高めることが必要です。

長時間労働と低賃金、戦争に苦しむ状況は今も昔も変わりません。労働者の団結を深め、組織力を強化する必要性を参加者で確認しました。



5・3憲法集会

日本国憲法施行から75年を迎えた5月3日（憲法記念日）に有明防災公園で、5・3憲法集会が3年ぶりに開催され、1万5千人が集まりました。

ウクライナ侵略を理由に憲法改正が目論まれている中、「19条は戦後最大の危機を迎えている」ことを意思統一し、「憲法守れ」とパレードを行いました。



JR東労組から
94名参加



サークル活動を通じて仲間とつながろう！

JR東労組のサークル

JR東労組には23のサークルがあります。それぞれのサークル活動を通じて、職場や地本の枠を超えた交流をつくり出しています。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、サークル活動の自粛や延期が続いていますが、感染対策を講じながら活動を行っています！

興味のある方は、地本・支部・分会にお問い合わせください！



剣道部	硬式テニス部	ゴルフ部
サッカー部	山岳部	スキー・ボード部
ソフトテニス部	ソフトボール部	卓球部
釣り部	軟式野球部	バスケットボール部
バドミントン部	バレーボール部	ボウリング部
陸上部	アマチュア無線部	囲碁・将棋部
絵画部	写真部	ネイチャークラブ
文芸部	ルールクラブ	

審判講習を通じて仲間と交流する！

JR東労組軟式野球部審判講習会

4月26日、JR東労組軟式野球部は、さいたま市営浦和球場にて、万全なコロナ対策を施し審判講習会を開催しました。

各地本から野球の審判をやってみたい仲間を募り、基本講習からはじまり、最後は試合形式で審判員の動きなどを学びました。また、講習だけではなく各地本の現在の情勢などを語り合うことができました。

今後は本部軟式野球大会開催を目指し、サークルの自主自立の運営と、JR東労組の組織強化・拡大を軟式野球部からつくりだしていきます。



JR東労組第41回定期大会

日時：6月21日（火）10時開会
場所：市民会館おおみや
(RaiBoC Hallーレイボックホール)

JR東労組結成35周年記念レセプション

日時：6月21日（火）17時開会
場所：パレスホテル大宮

